

## **Distractions de conduite provoquées par les indications affichées sur les écrans de tableau de bord des voitures.**

Les constructeurs de voitures rajoutent abusivement sur le tableau de bord des informations qui ne sont absolument pas nécessaires et ceci au détriment de la sécurité car pendant que le conducteur regarde le tableau de bord il ne regarde pas la route. Par exemple, sous prétexte de conduite économique et de satisfaire la norme euro5 sur la pollution, des informations apparaissent sur le tableau de bord quand on atteint 2000 tr/mn, disant qu'il faut changer de vitesse. Cette information, peut être constituée d'une flèche vers le haut, mais sur certains modèles l'information donne le niveau du rapport de vitesse préconisé : soit un chiffre (exemple 3), soit un texte "passez la 3<sup>ème</sup>", et du fait que c'est écrit en assez petits caractères, il faut une ou deux secondes pour bien lire. Ces distracteurs sont dangereux et superflus car on sait qu'il faut changer de vitesse instinctivement ou à l'oreille ou en jetant un œil rapide sur la position de l'aiguille du compte tour.

Un autre danger est provoqué par le fait que le chiffre indicateur du limiteur est trop petit et il faut fixer le chiffre pendant 3 secondes pour voir si le limiteur est réglé à 90 ou 98, parfois plus longtemps s'il on est à contre-soleil.

Les constructeurs de voitures doivent arrêter de donner des indications qui ne sont pas vitales à la conduite et doivent rendre BIEN lisibles les seules indications qui sont vitales.

Réfléchir : c'est trop leur demander ?

Jacques ROBIN